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次回の会議日程

2023.7.15（土)　15:30～　PTA・支援本部との交流会

松ノ木中学校 　木工室

(1)会長挨拶
　本日は、先生方との、意見交換会で年々足がついてきたように思えます。私たちが出来ること
またやらなけれがならないことがあり、冷房の事、日常的に支援を要する生徒の事、地域との関
わりなど整理して取り組んでいきます。　堀之内小・松ノ木小・松ノ木中合同CS研修会の開催を
堀之内小より提案があり、ぜひ実現したいと思います。
（2）学校長挨拶
杉並区で不登校にさせない為の動きがでてきています。1年生のフレンドシップにボランティアさ
んも含めて行って参りました。

出席者（委員）

➀前回議事録について
②学校より報告
③意見交換会のまとめ
④令和4年度教育調査アンケートの考察

ボランティア募集の件、ひな形記入提出
理科教員確保の件

➀承認されました
②2年生の職場体験に向けて進めています。・東京都の学力向上調査が始まります
1班消極的な生徒が多いいが、みんな素直でこれから地域とも関わりあっていきたい
2班困ったとして不登校の生徒を出さない為に人手・金銭不足・冷房設置をなんとかしてもらいた
い。
3班　部活遠征引率時の交通費自己負担の件、家庭科など実習授業は地域の人の手伝いがあ
ればありがたい。
4班学校の授業でない行事を体験させると普段気が付かなかった生徒の姿を見ることができて、
今後もっとあるといいと思う。
5班言われたことは素直にやってくれるが自らなにかやるというこは、消極的な生徒が多いい。
総括（会長）先生方が年々積極的になって生徒をよく見るようになったように感じる。（校長）要望
と意見を話したあとに実際に具体的に何時、どのようにして実現できるか出てくればいいと思う。

会議内容（次第順）

【報告事項】

【報告・協議事項】

主な意見

【協議事項】

【その他】

峯岸 誠（会長）　伊藤恒夫　井上一郎　澁谷　薫　早苗愉香

田中史人　渋谷里美（校長）

出席者（学校） 水谷実枝（事務局・副校長）

傍聴者人数 なし

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上一郎

開催日時 2023.5.17 （水）　16:30〜17:30

開催場所　 松ノ木中学校　1階調理室
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